

Momen Bersejarah Pisah Sambut Dan Pelepasan Purna Tugas Kepala Bapas Kelas I Surakarta

David Fernanda Putra - KUDUS.INDONESIASATU.CO.ID

Sep 3, 2024 - 22:31



Surakarta - Acara pisah sambut dan pengantar purna tugas Kepala Bapas Kelas I Surakarta Acara ini menjadi momen bersejarah bagi instansi pemasyarakatan di wilayah Solo Raya, menyusul pergantian kepemimpinan yang signifikan di Bapas Surakarta yang berlangsung di Adhiwangsa Hotel & Convention pada Selasa (03/09).

Acara tersebut dihadiri banyak orang penting, termasuk Wali Kota Surakarta Teguh Prakosa, Tejo Harwanto, kepala Kanwil Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia Jawa Tengah. Tak ketinggalan pula Kepala UPT Pemasyarakatan Wilayah Solo Raya Kota Surakarta dan Kabupaten Boyolali, Sragen dan Karanganyar yang turut meramaikan acara tersebut. Selain itu, Pokmaslipas dan Sekretaris Griya Abipraya Thanon memberikan dukungan dan doa restu.

Susana Tri Agustin, Kepala Bapass Kelas I Surakarta yang menjalankan tugasnya dengan penuh dedikasi, resmi pensiun pada 1 September 2024. Susana telah memberikan kontribusi yang signifikan kepada institusi tersebut selama masa jabatannya.

Syukron Hamdani akan mengambil alih posisi yang ditinggalkannya dan diperkirakan akan melanjutkan peran kepemimpinannya dengan semangat baru.

Dalam sambutannya, Susana Tri Agustín menyampaikan terima kasih sebesar-besarnya kepada semua pihak yang telah mendukung dan bekerjasama dengannya selama ini.

Ia juga mengatakan mendoakan yang terbaik bagi Bapas kelas I di Surakarta di bawah kepemimpinan baru.

Sebagai pimpinan baru Bapas, Syukron Hamdani menggunakan kesempatan ini untuk menyampaikan visi dan misinya serta berupaya memimpin Bapas ke arah yang lebih baik.

Wali Kota Surakarta Teguh Prakosa sangat mengapresiasi dedikasi Susana Tri Agustin dan mendukung penuh kiprah Syukron Hamdani.

Sementara itu, Tejo Harwanto, Kepala Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia Jawa Tengah, juga menambahkan pesan motivasi dan harapan agar Bapas Kelas I Surakarta terus berkembang dan memberikan pelayanan yang optimal.

Acara perpisahan ini dilaksanakan dalam suasana khidmat dan syukur.

Momen ini menandai dimulainya babak baru kepemimpinan Bapas Kelas I Surakarta dan tekadnya untuk lebih meningkatkan pelayanan pemasyarakatan di wilayah Solo Raya.